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Избирательная кампания 
вступила в новый важный этап
— начались окружные предвы
борные совещания. В соответст
вии с принятым в прошлом го* 
ду Законом о выборах в Верхов
ный Совет СССР представители 
общественных организаций, тру
довых коллективов .обсуждают 
выдвинутые на предвыборных 
собраниях кандидатуры в выс
ший орган народной власти стра
ны. принимают решения об их 
поддержке.

11 января в Москве состоя
лось предвыборное совещание 
представителей трудящихся 
Бауманского избирательного ок
руга столицы по выборам в Со
вет Союза Верховного Совета 
СССР.

Участники совещания горячо 
поддержали предложения о вы

движении кандидатом в депута
ты Совета Союза Верховного Со
вета СССР по Бауманскому из
бирательному округу Леонида 
Ильича Брежнева. Они обрати
лись к Л. И. Брежневу с прось
бой дать согласие баллотиро
ваться в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР по 
Бауманскому избирательному 
округу города Москвы.

На окружных предвыборных 
совещаниях поддержаны пред
ложения коллективов трудящих
ся о выдвижении кандидатами в 
депутаты Верховного Совета 
СССР и других руководителей 
Коммунистической партии и Со
ветского государства. На сове
щаниях приняты обращения к 
избирателям, избраны доверен
ные лица кандидатов в депута
ты.

(ТАСС).

ОТЪЕЗ Д ТОВАРИЩА 
Л. И. БРЕЖНЕВА В СОФИЮ

11 января по приглашению 
первого секретаря ЦК Болгарской 
Коммунистической партии, Пред
седателя Государственного совета 
Народной Республики Болгарии то
варища Т. Живкова с кратким 
дружественным визитом из Моск
вы в Софию выехали Генеральный 
Секретарь ЦК КПСС, Председа

тель Президиума Верховного Сове 
та СССР товарищ Л. И. Брежнев и 
член Политбюро ЦК КПСС, секре 
тарь ЦК КПСС товарищ К. У. Чер 
ненко.

По окончании визита товарищ 
JI. И. Брежнев проведет в Болга 
рии несколько дней на отдыхе.

(ТАСС).

совпнм  партийного ж и вя
Вчера в Тотьме, в зале заседаний районного комитета КПСС, 

состоялось собрание районного партийного актива, на котором рас
смотрены следующие вопросы:

О задачах районной партийной организации, вытекающих из по
ложений книги тов. Л. И. Брежнева «Целина».

О задачах организационной и идеологической работы партий
ных организаций в связи с выборами в Верховный Совет СССР.

С докладами выступили первый секретарь райкома партии В. Г. 
Васильев и второй секретарь райкома партии Т. Н. Чухина.

После всестороннего обсуждения докладов участники собрания 
приняли соответствующие постановления.

Собрание утвердило социалистические обязательства трудящих
ся района на 1979 год.

Отчет о собрании партийного актива будет опубликован в оче
редном номере газеты «Ленинское знамя».

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

АГИТПУНКТЫ НА УЧАСТКАХ
Избирательная кампания всту

пила в наиболее ответственный 
период. Заканчивается выдвиже
ние кандидатов в депутаты Со
вета Союза и Совета Нацио
нальностей верховного органа 
государственной власти -страны. 
Теперь надо подробно познако
мить население с биографиями 
кандидатов, их трудовой и обще
ственной деятельностью, с зако
ном о выборах. Конституцией 
СССР, достижениями советского 
народа, задачами, которые пред
стоит решить в ближайшие годы.

Центром всей агитационно
пропагандистской работы долж
ны стать агитпункты, которые 
создаются на всех избиратель
ных участках. В городе их обра

зовано пять. Назначены заведу
ющие агитпунктами: Ленинско
го избирательного участка А. П. 
Первушин. Трудового — А. И. 
Мараков. Володарского — Т. А. 
Кучина, Лесотехнического — 
И. В Анфалов. Больничного — 
Б. В. Головачев.

Райком партии провел первое 
совещание заведующих город
скими агитпунктами. На нем шла 
речь об оформлении помещений, 
обеспечении их плакатами и ли
тературой. проведении тематиче
ских вечеров, закреплении аги
таторов за участками, всей орга
низации массово-политической 
работы с избирателями.

А. ИСТОМИНСКАЯ.

СУББОТА, 13 января 1979 года Цм§ 2 шт.

Н А Ч А Л И С Ь  О К Р У Ж Н Ы Е  
ПРЕДВЫБОРНЫЕ СОВЕЩАНИЯ

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
КОЛЛЕКТИВА ТОТЕМСКОГО РАЙОННОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ 

ПО ПРОИЗВОДСТВЕННО ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
Претворяя в жизнь исторические решения XXV 

съезда КПСС, постановления июльского и ноябрь
ского (1978 года) Пленумов ЦК КПСС, коллек
тив райсельхозтехники принимает на себя следу
ющие социалистические обязательства на 1979 
год.

План по объему реализации работ и услуг в 
объеме 894,9 тысячи рублей выполнить к 25 де
кабря 1979 года. Реализовать сверх годового пла
на работ и услуг на 10 тысяч рублей, в том числе 
пять тысяч рублей на вспомогательное производ
ство.

План товарооборота в объеме 2510 тысяч руб
лей выполнить к 28 декабря.

Отремонтировать 171 трактор. 20 зерноврх 
комбайнов. 20 автомашин. 50 штук тракторных 
двигателей, 50 коробок перемены передач,-50 пе
редних и задних мостов автомобилей, перевезти 
85 тысяч тонн грузов, выполнить 5904 тысячи 
тонно-километров грузооборота.

Принять на техническое обслуживание живот
новодческое оборудование всех колхозов и совхо
зов, машинно-тракторный парк пяти колхозов и 
двух совхозов, 40 процентов грузовых автомоби
лей совхозов и колхозов.

ПО ЭФФЕКТИВНОСТИ ПРОИЗВОДСТВА 
И КАЧЕСТВУ ТРУДА;

Перевыполнить план по производительности 
труда на один процент, получить за счет ее роста
1,5 процента прироста продукции.

Подготовить кадры массовых профессий 13 че
ловек, повысить квалификацию 15 рабочим, об
учить смежным профессиям двух человек.

На 20 процентов сократить потери рабочего 
времени. Уложиться в плановые убытки по това
рообороту и реализации работ и услуг.

ПО УСКОРЕНИЮ ТЕМПОВ 
НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА: 

Установить три единицы нового оборудования, 
внедрить пять рационализаторских предложеннй 
с экономическим эффектом 1.5 тысячи рублей, 
укомплектовать и пустить в эксплуатацию диаг
ностическое оборудование по техническому об
служиванию автомобилей.

ПО ПОВЫШЕНИЮ КАЧЕСТВА 
ВЫПУСКАЕМОЙ ПРОДУКЦИИ: 

Продолжить внедрение комплексной системы 
управления качеством на ремонте тракторов н 
восстановлении запасных частей. Внедрить три 
стандарта на ремонте тракторов и узлов.

Сэкономить электроэнергии десять тысяч ки
ловатт-часов, две тонны горюче-смазочных мате
риалов, две тонны черных металлов и сто тонн 
условного топлива.

ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ:
В третьем квартале ввести в действие 16-м 

квартирный жилой дом. Продолжить строительст
во причала и станции техобслуживания машинно- 
тракторного парка.

ШЕФСКАЯ ПОМОЩЬ:
Оказать шефскую помощь сельскому хозяйству 

на 30 тысяч рублей. В течении года перевезти
40.5 тысячи грузов, изготовить на шесть тысяч 
рублей запасных частей и оборудования, отрабо
тать в подшефных хозяйствах 300 человеко-дней.

Отработать на благоустройстве территории по 
два человеко-дня.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ОБСУЖДЕНО И ПРИ
НЯТО НА СОБРАНИЯХ КОЛЛЕКТИВОВ ЦЕ
ХОВ.

Первая графа

С В О Д К А
О ВЫВОЗКЕ ОРГАНИЧЕСКИХ УДОБРЕНИЙ НА 11 ЯНВАРЯ
наименование хозяйств, вторая — вывезено тонн, третья — выполнение пла

на в процентах, четвертая — работает звеньев.
«Сигнал» 2710 67,8 — «Никольский» 450 7,5 —
«Заветы Ильича» 3570 51,1 1 «Север» 90 3,0 —
« Погореловский» 2320 38,7 1 «Память Ленина» 160 **— —
«Красное знамя» 1490 37,3 — Имени Ленина *■- -— ■—
«Родина» 2047 34,1 1 «Мосеево» — —-
«Большевик» 620 31,0 — «Путь к коммунизму» — — --
«1-е Мая» 480 24,2 — Агрохимспецотделение

ПМК-15
10000 8,1 2

1
09« Великодворье» 480 16.0 — 300 ТД

«Тотемский» 815 13,6 1 По району 25665 11.3 7

В повышении плодородия полей, роста урожай
ности сельскохозяйственных культур важная роль 
отводится удобрениям, особенно органическим. С 
внесением органики в почву поступают все необ
ходимые растению питательные элементы. В сред
нем одна тонна полуперепревшего навоза содер
жит пять килограммов азота, более двух — фос
фора и шесть килограммов калия. Органические 
удобрения резко улучшают физические свойства 
почвы, ее водный и воздушный режим.

За зимние месяцы на поля колхозов и совхозов 
намечено вывезти 225 тысяч тонн навоза и тор
фа, а вывезено всего 25,5 тысячи тонн. Тогда как 
только в декабре минувшего года этот показатель 
должен превысить 49 тысяч тонн.

Заканчивается первая половина января, но 
ПМК-15, коллективу которой запланировано вы
везти 42 тысячи тонн торфа, практически не при
ступила к работе. Слабо, не с полной отдачей тру
дятся механизированные звенья агрохимспецотде

ления, доставившие на поля колхозов «Красное 
знамя». «Родина» и совхоза «Тотемский* не мно
гим более десяти тысяч тонн торфа, хотя коллек
тиву отделения необходимо вывезти в 12 раз боль
ше. _ __ м _

Ни одного килограмма местных удобрений не 
вывезли колхозы имени Ленина, «Мосеево» и 
«Путь к коммунизму». Им и другим хозяйствам 
надо брать пример с «Заветов Ильича», где к ор
ганике относятся по-хозяйски. Организованное 
здесь звено из шести тракторов ежедневно до
ставляет на поля по 120 тонн навоза.

Хорошо удобренное поле — надежная гарантия 
получения высокого урожая. Поэтому закладка 
надежной основы урожая четвертого года пяти
летки была и остается в зимний период одной из 
главных задач для тружеников^е‘р*0Гд АН0В

главный агроном производственного 
I управления сельского хоаябства.

НА СНИМКЕ: универсальный 
пропашной трактор ЮМЗ-6АМ «Бе
ларусь-611». Предназначен дав 
выполнения основных сельсном- 
зяйстоеннык и транспортных ра
бот.

Фото ТАСС.
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Т О Т Ь М А  В Ч Е Т В Е РТ О М  ГО Д У  
П Я Т И Л Е Т К И

Коллективы промышленных 
предприятий и строительных ор
ганизаций, общественность в мрт- 
нывшем году немало сделали по 
выполнению планов экономичес
кого и социального развития, 
благоустройству города. Про
мышленные предприятия, подве
домственные горисполкому, 
справились с заданием по реали
зации продукции. Райсельхоз- 
техннка, мехлесхоз, типография, 
хлебокомбинат добились наме
ченного роста производительнос
ти труда. Примечательно,. что 
среднемесячная заработная пла
та поднялась до 176 рублей.

Однако на ряде предприятий 
остаются Ш1зким эффективность 
производства и качество про
дукции. Коллектив хлебокомби
ната план по реализации хлебо
булочных изделий перевыпол
нил, но все еще в продажу по
ступают недоброкачественные 
продукты, мал ассортимент, до
пускались срывы в торговле хле
бом.

Наша ведущая строительная 
организация строительно - мон- ' 
тажное управление треста «Во- 
логдагражданстрой» в срок и 
досрочно сдала все пусковые 
объекты. Хуже дело в других 
организациях. Тем не менее 
тотьмичи получили семь жилых 
домов на 83 квартиры, речники
— узел связи. Орс Тотемского 
леспромхоза — торговую базу. 
Выполнены большие объемы р а -. 
бот на 16-ти квартирном доме 
райсельхозтехники, 27-квартйр- 
ном доме городского Совета, 18- 
квартирном доме орса «Ярос- 
лавнефтегазстрой», базе райпо
требсоюза, общественно - быто^ 
вом корпусе ГПТУ-19.

В городе начато строительст
во канализации, проложен кол
лектор через центральную пло
щадь, по улице Белоусовская и 
частичйо по улице Володарско
го общей протяженностью 1,2 
километра.

Осуществляется реконструк
ция телефонных сетей. По всем 
центральным улицам проложены 
под кабельные трубы, установле
ны смотровые колодцы, и уло
жены первые километры теле
фонных кабелей.

Вместе с тем не сдан в эксплу
атацию ведомственный детский 
комбинат на 90 мест. Строитель
ству этого объекта мало уделя
лось внимания со стороны адми
нистрации райсельхозтехники, 
задерживалась доставка строи
тельных материалов и оборудо
вания.

В ; прошлом году выделялось 
на сооружение газопровода в го
роде 105 тысяч рублей. Предпо- 

. лагалось проложить трубы по 
улицам Урицкого и Кирова. Од
нако «Росгазстрой» не освоил 
ни одного рубля.

При строительстве многих 
объектов заказчики плохо помо
гают подрядным организациям. 
Так, второй год не сдается в 
эксплуатацию 33-х квартирный 
жилой дом ДСУ-6 по улице Ле
нина, а начальник управления
Н. Н. Спасский не проявляет 
инициативы в выполнении тех
нических условий по строитель
ству . котельной. Начальник 
ДПМК-8 II. Н. Лобанов не смог 
подготовить строительную пло
щадку для ведомственного жи
лого дома по улице Садовая, не 
выполнил своих заверений и на
чальник ПМК-1195 треста «Во- 
логдасельстрой» В. П. Воробьев 
по началу строительства 27-квар- 

. тирного жилого дома по улице 
Ворошилова. Райпотребсоюз не 
заложил магазин в районе сель
хозтехники.

Сложным комплексом само
стоятельных служб является 
жилищно-коммунальное хозяй
ство.' За 1978 год отпущено жи
телям города 11 миллионов 700 
тысяч киловатт-часов • электро
энергии, реализовано воды 46,6 
тысячи кубометров, газифици
ровано -253 квартиры. Успешно 
справились с планом коллекти
вы прачечной, бани, гостиницы. 
Ремонтной группой ККП выпол
нен капитальный ремонт жилого 
фонда в объеме 105 тысяч руб
лей! Значительно больше по 
сравнению с предыдущими года
ми выполнено работ по текуще
му ремонту дошкольных дет
ских учреждений и школ города. 
А всего ККП на ремонтно-строи
тельные работы освоил 264 ты
сячи рублей.

В .1978 году заасфальтирова
на улица Красная, проведен ка
питальный ремонт улицы Заго
родная и некоторых других.

Дальнейшее ‘развитие получит 
Тотьма в четвертом году пяти
летки. Первоочередцые усилия 
будут направлены на строитель
ство жилищных, культурно-бы
товых объектов и благоустройст
во города. Тотьмичи получат 12 
жилых домов на 117 квартир, в 
том числе 27-квартирный город
ского Совета, 18-ти квартирный 
орса «Ярославнефтегазстрой», 
16-ти квартирный дом райсель
хозтехники.

Предстоит сдать в эксплуата

«Став по своему размаху и глубине подлинно всенарод
ным, соревнование постоянно рождает образцы творческо
го труда, служит хорошую службу развитию экономики 
страны».

(Из выступления товарища Л. И. Брежнева на ноябрь
ском Пленуме ЦК КПСС).

МОСКВА. Коллектив Первого Государственного подшипни
кового завода сверх программы выпустил 4 миллиона 600 тысяч 
подшипников. Этот успех достигнут благодаря социалистическо
му соревнованию и ударному труду, хорошей организации рабо
чих мест и внедрению рацпредложений, а также за счет рекон
струкции цехов, освоения новой техники и технологии производ
ства. 'Т

НА СНИМКЕ: за работой поточной линии по выпуску под
шипников для сельскохозяйственных машин следит мастер сме
ны Н. И. Александрова. Фото ТАСС.

цию детские комбинаты -город
ского Совета на 140 и райсель
хозтехники на 90 мест, общест
венно-бытовой корпус ГПТУ-19, 
дом колхозника, городскую авто
матическую телефонную стан
цию на тысячу номеров, продол
жить строительство городской 
канализации, начать прокладку 
газопровода.

Всего в строительно-монтаж
ные работы намечается вложить 
2 692 тысячи рублей.

Нам много надо сделать по 
благоустройству города. В этом 
вопросе у нас пока больше раз
говоров чем результатов. Троту
ары на многих улицах разлома
ны, под окнами большинства 
коммунальных и частных домов, 
административных зданий вме
сто декоративных кустов и цве
тов растут крапива, репейник и 
прочие сорняки.

В плане предусмотрено каж
дому жителю отработать на бла
гоустройстве общественных 
мест по три человеко-дня, в ию
не провести месячник по благо
устройству, весной и осенью — 
массовую посадку кустарников 
и деревьев.

В 1979 году планируется из
расходовать на благоустройство 
города 258 тысяч рублей.

За счет средств бюджета бу
дет продолжено асфальтирова
ние улиц Володарского и Бело- 
усовской, капитальный ремонт 
улиц Загородная, Трудовая, Во
лодарского, отремонтированы 
Савинский и Зеленской мосты, 
сделана сливная канализация по 
улице Садовая, Загородная, Лу
начарского.

Увеличиваются объемы реали
зуемой продукции промышлен
ными предприятиями. Объем 
бытовых услуг в городе возрас
тет на 68 тысяч рублей, увели
чится товарооборот к факту 
1978 года на 5,1 процента. В 
школах и технических училищах 
города будет заниматься 2540 
учащихся.

Народнохозяйственный план 
развития города на 1979 год до
вольно напряженный. Необходи
мо с первых дней нового года 
шире развернуть соревнование 
за коммунистическое отношение 
к труду, во всех коллективах 
создать обстановку нетерпимос
ти к нарушителям трудовой дис
циплины.

Каждому работнику города 
на каком бы участке он ни ра
ботал, нужно ознаменовать чет
вертый год десятой пятилетки 
высокой организованностью, ак
тивностью в исполнении своего 
долга.

Н. КАШУТИН, 
председатель исполкома 

городского Совета 
народных депутатов.

СЕМИНАР КОМСОМОЛЬСКОГО АКТИВА

*  К О М С О М О Л  
И... РАВНОДУШИЕ

КАК ДЕЛА, ПЕРВИЧНАЯ? НА ЭТОТ ВОПРОС НАШ КОР
РЕСПОНДЕНТ ПОПРОСИЛ ОТВЕТИТЬ СЕКРЕТАРЕЙ НЕ
СКОЛЬКИХ КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ. У КАЖ
ДОГО ВОЖАКА СВОИ ЗАБОТЫ, ПРОБЛЕМЫ. СОМНЕНИЯ 
НО ПРИРОДА ИХ ОДНА — ОТСУТСТВИЕ У БОЛЬШИНСТ
ВА КОМСОМОЛЬЦЕВ ИНТЕРЕСА К ОБЩЕСТВЕННОЙ РА
БОТЕ, ПОПРОСТУ ГОВОРЯ. РАВНОДУШИЕ. А КАК ДУМА
ЕШЬ ТЫ. ЧИТАТЕЛЬ, КОМСОМОЛЬСКИЙ СЕКРЕТАРЬ 
АКТИВИСТ. ПЕССИМИСТ И СКЕПТИК? ТВОИ ПИСЬМА 
БУДУТ ПРОДОЛЖЕНИЕМ НАШЕГО РАЗГОВОРА.

И. Погожева, секретарь комсо
мольской организации эксплуа
тационно - технического узла 
связи.

Перед годовщиной Великой 
Октябрьской социалистической 
революции я напомнила одному 
из ответственных за стенную пе
чать комсомольцу, что нужно 
выпустить газету. Но он отнес
ся к этому напоминанию скепти
чески. Газету пришлось выпус
кать мне. Зато к Новому году 
он все делал сам — и материал 
собирал, и оформлял. Газета по
лучилась удачная. В комсомоль
ской работе, я считаю, не долж
но быть равнодушных. Мне ка
жется, что комсомолец, о кото
ром я рассказала, осознал себя 
частицей коллектива.

Нельзя сказать, что в нашей 
комсомольской организации все 
благополучно. Мало у комсо
мольцев активности, личной ини
циативы. Может быть, я плохо 
их вдохновляю?..

Т. Упадышева, секретарь ком
сомольской организации отделе
ния Госбанка:

Я не могу сказать, что ком
сомольская работа ведется у 
нас из рук вон плохо. Регуляр
но проводим собрания, организу
ем беседы, слушаем лекции. Но 
беда в том, что собрания, даже 
хорошо подготовленные, неинте
ресны для комсомольцев. А не
интересно — значит плохо. Про
водили мы недавно вечер встре
чи с ветеранами комсомола. Ве
теранам приятно, что современ
ная молодежь неравнодушна к 
их судьбе, их комсомольской 
юности, они были довольны. А 
я — нет. В подготовке вечера 
участвовали только двое, только 
двое из комсомольцев были за
интересованы в том, чтобы ве
чер удался. Потом на собрании 
мы немножко поругали тех, кто 
не только не готовил, но даже 
не пришел на вечер, и решили: 
пусть они готовят очередное ком
сомольское собрание. Конечно, 
они от этого поручения не при
шли в восторг. Получилось, что 
комсомольское поручение для 
них стало наказанием. Значит, 
благополучие у нас лишь мни
мое?

II
В ОТДЕЛЕ ВЫДАЧИ ПО

СЫЛОК РАЙОННОГО УЗ

ЛА СВЯЗИ ДВЕ ДЕВУШКИ 
НА ВОПРОС «КТО У ВАС 
СЕКРЕТАРЬ КОМСОМОЛЬ
СКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ?» 
НЕДОУМЕННО ПЕРЕГЛЯ
НУЛИСЬ И ПОЖАЛИ ПЛЕ
ЧАМИ. ПОТОМ УЖЕ, НЕ 
БЕЗ ПОМОЩИ ДРУГИХ 
РАБОТНИКОВ, ОНИ УЗНА
ЛИ: «ЛИДА НЕКРАСОВА. 
ПОЧТАЛЬОН». СЛЕДУЮ
ЩИЕ ВОПРОСЫ БЫЛИ ОБ
РАЩЕНЫ К ЛИДЕ.
Судя вот по этому недоуме

нию комсомолок можно сделать 
вывод, как живет ваша комсо
мольская организация: равно
душно, пусто...

Отчетно-выборное собрание 
не могли провести. Шесть раз 
пытались.

А как Вы извещали комсо
мольцев о собрании?

Во все отделы, где работает 
молодежь, рассылала извеще
ния.

Комсомольцы во время пре
дыдущей отчетно-выборной кам
пании избрали Вас секретарем. 
Значит, они доверяют вам? Или 
выборы проходили по принципу 
«лишь бы не меня»?

На комсомольское собрание 
я попала случайно. Пришла с до
ставки и заглянула в красный 
уголок. А там как раз проходи
ло отчетно-выборное. Сидят ком
сомольцы и думают, кого им вы
брать вожаком. Никому не хо
чется брать на себя ответствен
ность. А тут меня увидели: «Вот 
кого надо секретарем избрать— 
молодой коммунист, опыт рабо
ты есть». II избрали, даже не за
думываясь, смогу ли я наладить 
комсомольскую работу. Правда, 
в комбинате бытового обслужи
вания, возглавляла комсомоль
скую организацию. II получа
лось неплохо. Смену заканчиваю 
и иду по цехам, каждого комсо
мольца знала в лицо, а их там 
около 90. Здесь 15. да и то не 
со всеми знакома. Просто не ус
певаю — работы много, сейчас 
все еще идет новогодняя коррес
понденция, да и семья — двое 
детей. Вот так и получилось, что 
никому ничего не нужно, так и 
тянется от одного отчетно-выбор
ного собрания до другого — 
лишь бы не меня.

В КОМИТЕТЕ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

ГРУЗЫ ВЫБИРАТЬ БЕЗ ЗАДЕРЖКИ
Из года в год увеличивается 

поступление грузов для нужд 
совхозов и колхозов, промыш
ленных и строительных органи
заций района. Если раньше их 
получали водным путем и авто
транспортом. то теперь многие 
сотни тонн минеральных удобре
ний, цемента, кирпича и других 
материалов перевозится по же
лезной дороге до станции Кари- 
ца.

Все правобережные колхозы, 
межколхозная передвижная ме
ханизированная колонна, агро- 
химспецотделение и передвиж
ная механизированная колонна 
№ 15 ныне пользуются услуга
ми железнодорожников.

Однако тотемские клиенты 
грубо нарушают сроки разгруз
ки вагонов, задерживают их 
оборот, нанося большой ущерб 
государству и себе, так как за 
простои вынуждены платить 
большие штрафы.

Проверкой, проведенной рай
онным комитетом народного кон
троля, установлено, что особен
но безответственно относятся к 
разгрузке руководители Тотем- 
скоп МПМК. В прошлом году за 
сверхнормативную задержку ва

гонов под разгрузкой сельские 
строители уплатили около трех 
тысяч рублен штрафов. Но этот 
урок не пошел в прок. Из посту
пивших в конце декабря прош
лого и начале января нового го
да 15 вагонов, ни один не раз
гружен в установленные сроки. 
Платформы с кирпичом и желе
зобетонными плитами задержа
ны на 60—80 часов, а пульман 
с битумом простоял на станции 
пять с половиной суток. Из рук 
вон плохая организация раз
грузки кроме того ведет к боль
шим потерям строительных ма
териалов. Кирпич прибывает на 
поддонах, а сваливают его в ку
чи, превращая значительную 
часть в бой.

Примерно такое же положе
ние с организацией разгрузки и 
в агрохнмспецотделении. Мине
ральные удобрения, поступаю
щие в их адрес, разгружаются 
долго и небрежно. Из порван
ных мешков туки высыпаются 
на землю.

Всего одну цистерну с дизель
ным топливом получили мелио
раторы. Однако и ее продержа
ли на приколе несколько суток.

Районный комитет народного

контроля на экстренном заседа
нии 10 января рассмотрел во
прос о фактах несвоевременной 
разгрузки вагонов на станции 
Карица межколхозной передвиж
ной механизированной колон
ной. агрохимспецотделением и 
передвижной механизированной 
колонной № 15. Были заслуша
ны объяснения заместителя на
чальника МПМК А. Н. Осовско- 
го. начальника спецотделения 
Ю. П. Волкова и начальника 
ПМК-15 Н. Н. Анфалова, бух
галтеров этих предприятий.

Комитет народного контроля 
объявил выговор начальнику 
ПМК-15 Н. Н. Анфалову, стро
го предупредил начальника аг- 
рохимспецотделения Ю. П. Вол
кова. начальника МПМК Г. А. 
Соколова, его заместителя А. И. 
Осовского и главного инженера 
Э. А. Попова о недопустимости 
впредь сверхнормативных про
стоев вагонов под разгрузкой. 
В случае повторения подобных 
случаев к виновным будут при
няты более строгие меры воздей
ствия вплоть до наложения де
нежных начетов в возмещение 
убытков от штрафов и порчи ма
териалов.
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ЧИТ А  ТЕ Л Ь
ЗА БЕЗОПАСНОСТЬ ДВИЖЕНИЯ

РЕЗУЛЬТАТ—АВАРИ Я
Закончился всесоюзный рейд

!
 «Контроль трезвости», который 
проводился на территории райо
на в декабре минувшего года. 
Несмотря на сложность условий, 
в которых приходится работать 
водителям, опыт лучших из них 
показывает, что можно работать 
без каких-либо нарушений пра
вил безопасности движения. Для 
этого нужна лишь высокая дис- 
диплнна.

Много хороших водителей 
руднтся в промышленных пред* 
[риятиях и организациях, в кол- 
озах и совхозах району Одна*
о встречаются н такие, как
I. И. Парыгнн с маслозавода.
I. Н. Спасский из колхоза «Ве- 
н код ворье». В. В. Кап л ни из 

антральной районной больницы. 
r Н. А. Зайцев из дорожного уча
стка №  705. И. Г. Дерягин нз 

| ГПТУ-19, Н. А. Самыловский из 
автотранспортного предприятия, 
которые, вследствие своей не
дисциплинированности. наруша
ют правила движения, что в ко
нечном счете приводит к авто
дорожным происшествиям.

Нельзя, требует закон, во хме
лю садиться за руль. Но нет-нет. 
да н появится на дороге какой- 
нибудь горе-лихач. А пьяному, 
как говорится, и море по колено. 
Гонит автомобиль, забыв о до
рожном риске. Управление авто
транспортом в нетрезвом состоя
нии является грубейшим нару
шением правил безопасности 
движения. Наукой доказано, что 
действие алкоголя выражается 
в замедлении умственной дея

тельности и снижении работо
способности. Вот почему води
тели. находящиеся в состоянии 
опьянения, замечают опасность 
лишь в тот момент, когда оста
новить автомобиль и принять ка
кие-либо меры безопасности 
практически невозможно. Так, 
28 декабря шофер колхоза «Си
гнал» И. С. Путилов, находясь 
в нетрезвом состоянии, превы
сил скорость движения. Затума- 
ненный «зеленым змием» он 
поздно заметил стоявший на до
роге автомобиль. В результате 
столкновения обе машины по
вреждены.

Аналогичных случаев дорож
ных происшествий, можно при
вести немало. Почему же отдель
ные водители допускают во вре
мя работы употребление спирт
ного? Причина кроется прежде 
всего в том. что некоторые шо
феры теряют чувство ответст
венности за порученное дело, а 
руководители автохозяйств и 
общественные организации не
достаточно проводят воспита
тельную работу среди водитель
ского состава.

Против дезорганизаторов тру
довой дисциплины необходимо 
безотлагательно принимать ме
ры административного воздейст
вия. В каждом коллективе сре
ди шоферов следует активизиро
вать разъяснительную работу о 
возможных последствиях пьян
ки в служебное время.

А. ЦИПИЛЕВ. 
автоинспектор ГАИ, 
лейтенант милиции.

НА ПОДНОЖКЕ ТЕПЛОВОЗА

П И Ш Е Т  В Г А З Е Т У

Живет в колхозе «Мосеево» простая русская женщина А. В. 
Баландина. Было 18 лет, когда впервые подоила колхозных .ко
ров. Около 30 лет минуло с той поры, но доярка, член партии 
Александра Васильевна Баландина по-прежнему работает на 
Фоминской ферме, стремится получить высокие надои от своих 
коров.

НА СНИМКЕ: А. В. Баландина.
. Фото В. Дурова.

В ДОМЕ ПО-ПРЕЖ НЕМУ ХОЛОДНО

Наша ремонтная бригада ра
ботает на Пятовской УЖД, в 20

I —30 километрах от поселка 
Крутая Осыпь. Добираться туда 
очень трудно. Специального 
транспорта нет, а машинисты 
тепловозов берут нас с большим 
неудовольствием.

С работы также приходится 
уезжать как придется, иногда 
даже на подножке или на плат
форме тепловоза. Бывает и так, 
что не можем добраться домой 
до 19—20 часов. А когда при
езжаем, идем упрашивать про
давцов, чтобы открыли магазин, 
продали хлеба и продуктов. У 
некоторых из нас есть малень
кие дети. В садике они находят
ся до 18 часов, а потом няни 
уводят их на чужие квартиры. 
Вот и бегают мамы по поселку,

разыскивают своих ребят.
Так продолжается уже второй 

год. Когда бригада начала рабо
тать на этом участке, ей предо
ставлялся транспорт, а потом 
его не стало. Начальник лесо
пункта К. А. Нотареев говорит, 
что нам не на что н надеяться. 
Конечно, иногда мы добираемся 
в пассажирском вагоне, но он 
выходит из Пятовки в четыре 
часа, а это уже поздно, да и 
только три раза в неделю. Не
ужели и дальше нам придется 
так мучаться.

А. КУЗНЕЦОВА, 
бригадир,

В. СЕМЕНОВ, В. ГУЩИ
НА, Т. СУДЗИЛОВСКАЯ.

Е. ПОПОВА, Л. ЧАСТУХИ- 
НА, С. ГУЩИНА, 

члены бригады.

В феврале минувшего года мы 
с мужем приехали на работу в 
совхоза «Тотемский». Направи
ли нас в бригаду Задняя. Дали 
квартиру в старом двухэтажном 
доме. У нас трое детей в воз
расте от четырех месяцев до ше
сти лет, поэтому • квартиру пре
доставили большую.

До лета жили на кухне, так 
как натопить все комнаты было 
невозможно. При поселении зав
хоз совхоза В. И. Талашов обе
щал отремонтировать дом, сде
лать палисад с калиткой, чтобы 
вокруг дома не ездили на трак
торах. Но прошло лето, пришла 
зима, а все осталось по-прежне- 
му. Видимо, завхоз забыл свои 
обещания. За все лето он посе
тил наш дом всего два раза. 
Когда же мы спросили на счет 
ремонта, то он, надвинув кепку 
на глаза, ответил: «Мне сейчас 
некогда». II больше не появлял
ся.

Остались мы жить одни в че

тырехквартирном двухэтажном 
доме. Раздолье, не правда ли? 
Никто нам не мешает и мы ни
кому. Живи в любой квартире. 
Нам так и пришлось сделать. 
Летом жили на втором этаже, 
а как наступило похолодание, 
спустились на первый этаж, в 
ту же кухоньку искать тепла. 
Но и здесь не лучше. Сколько 
не топим печки, вода все равно 
в комнате замерзает. Детей ото
греваем только на русской печи.

С вопросом об утеплении квар
тиры неоднократно обращались 
к дирекции совхоза «Тотем
ский». Но наши просьбы оста
ются без внимания. А ведь все 
прекрасно знают, что дом пост- 
роен 12 лет назад и ни разу за 
это время не ремонтировался. 
Даже печные трубы не чищены. 
Как в таком помещении сохра
нить тепло и вырастить здоро
выми детей.

А. КОТОЧИГОВА. I

Обмен охотничьих 
б и л е т о в

По решению Всероссийского 
съезда Росохотрыболовсоюза в 
текущем году производится об
мен членских охотничьих биле
тов. При этом, как и при прие
ме вновь вступающих членов, 
будет учитываться их поведение 
в быту. Хроническим алкоголи
кам и лицам, злоупотребляющим 
спиртными напитками, охотни
чьи билеты обмениваться не бу
дут. Только человек, обладаю
щий высокими моральными ка
чествами. хорошо знающий при
вила охоты, хранения и исполь
зования оружия может быть ис
тинным охотником.

В первом квартале будет про
веден обмен билетов в Верхне 
толшмеиском, Никольском. Ма
ниловском. Великодворском и 
'Жаровеком охотколлективах. Во 
всех остальных — во втором 
квартале.

Новый билет выдается сроком 
на пять лет. В нем есть допол
нительные графы для отметки о 
трудовом участии членов в рабо
тах по улучшению охотничье- 
рыболовного хозяйства, будут 
вписываться взыскания.

А. АНДРЕЕВ.

Н у ж н ы  
светофоры

С каждым годом растет наш 
город, расширяется автомобиль
ный парк. Увеличивается и чис
ленность населения. Однако за
боты о пассажирах и пешеходах 
не чувствуется. Пора бы вести 
разговор об открытии внутриго
родского автобусного движения. 
Автостанция теперь за городом, н 
если надо кому-то ехать, прихо
дится тащиться с тяжелыми сум
ками через весь город. Особен
но нелегко добираться туда ста
рым людям, женщинам с.малень
кими детьми.

А как трудно перейти пере
кресток. Светофоры не установ
лены, указателей перехода через 
дорогу тоже нет. а шоферы не 
думают даже замедлить движе
ние. При наличии светофоров 
людям не грозила бы постоян
ная опасность попасть под маши
ну. Особенно оживленно на пе
рекрестке улиц Ленина и Крас
ной . Здесь работникам ГАИ на
до почаще дежурить, а комбина
ту коммунальных предприятий 
подсыпать перекрестки песком 
или шлаком.

О. СМИРНОВ.

НИКТО НЕ ЗАБЫТ, НИЧТО НЕ ЗАБЫТО

Коммунистическая партия и 
Советское правительство уделя
ют большое внимание ветеранам 
Великой Отечественной войны, 
тем. кто в боях отстоял свободу 
и независимость нашей Родины. 
Новым подтверждением этого 
явилось постановление ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР «О мерах по дальнейше
му улучшению материально-бы
товых условий участников Ве
ликой Отечественной войны». 
Согласно этого постановления 
дополнительными - льготами 
пользуются ветераны войны, ко
торые непосредственно принима
ли участие в боевых операциях 
по защите СССР.

Для выявления активных уча
стников войны в районе была 
проведена огромная работа со 
стороны исполкомов городского 
и сельских Советов, к ней при
влекались школьники. Это меро
приятие прошло организованно. 
Райвоенкомат благодарит всех, 
кто принимал в нем участие.

Многие ветераны войны тру
дятся и по настоящий день. По
этому долг всех руководителей 
организаций. учреждений и 
предприятий еще раз уточнить 
списки своих ветеранов, прокон
тролировать полноту их.

Хочется сделать несколько 
разъяснений ветеранам войны.
В адрес военкомата до сих пор 
приходят письма из Министер
ства Обороны СССР, архивов 
Советской Армии и Военно-Мор

ского флота, а также других 
центральных учреждений, в ко
торые вы обращаетесь. В пись
мах, жалобах, заявлениях вы 
даете неполные данные, не по 
форме составляете запросы. По
этому, как правило, они возвра
щаются в военкомат для рас
смотрения и принятия мер. Это 
приводит к ненужным дополни
тельным перепискам, немалым 
затратам времени. По всем во
просам. касающимся ранений, 
наград, прохождения службы.

нию Западной Белоруссии и За
падной Украины в 1939 году, а 
также война с белофиннами в 
1939— 1940 г.г.

Льготы предоставляются так
же военнослужащим Вооружен
ных Сил, лицам начальствующе
го и рядового состава органов 
МВД и КГБ, проходившим в пе
риод Великой Отечественной 
войны службу в городах-героях 
Ленинграде. Волгограде, Сева
стополе и Одессе.

Согласно этому постановле-

чания строительства дома.
Работающим участникам вой

ны предоставлена возможность 
использовать ежегодные отпус
ка для отдыха в удобное для них 
время. Им может предостав
ляться, по их желанию, допол
нительный отпуск без сохране
ния заработной платы сроком до 
двух недель — с присоединени
ем к основному отпуску, либо 
отдельно, в другое время года. 
Наряду с этим предоставлено 
преимущественное право на

Забота о ветеранах
обращайтесь непосредственно в 
тот военкомат, которым были 
призваны по мобилизации.

Принятым постановлением 
предоставлен ряд существенных 
льгот и преимуществ военнослу
жащим, которые проходили 
службу в воинских частях, шта
бах и учреждениях, входивших 
в состав действующей армии в 
период гражданской и Великой 
Отечественной войн и во время 
других боевых операций по за
щите СССР, а также партизанам 
гражданской и Великой Отечест
венной войн. Под другими име
ются в виду операции по защите 
СССР на КВЖД в 1929 году, у 
озера Хасан в 1938 году, на ре
ке Халкин-Гол и по освобожде

нию участникам войны предоста
влено право на получение 50- 
процентной скидки при оплате 
стоимости проезда один раз в 
год туда и обратно. Эта скидка 
будет предоставляться билетны
ми кассами по предъявлению 
участниками войны соответству
ющего удостоверения при про
даже билетов для поездки в лю
бой пункт СССР — независимо 
от типа вагона, самолета или 
класса каюты.

Участникам войны предостав
лено право на получение бес
процентных ссуд для индивиду
ального жилищного строительст
ва до 1500 рублей с погашени
ем в течение десяти лет. начи
ная с третьего года после окон

обеспечение по месту работы пу
тевками в санатории, профилак
тории и дома отдыха, на прием 
в садоводческие товарищества и 
кооперативы, а также преиму
щественное право на установку 
телефона.

Существенной льготой для 
участников войны является пре
доставление нм права пользова
ния поликлиниками, к которым 
они были прикреплены в пери
од работы до увольнения в свя
зи с переходом на пенсию, неза
висимо от вида пенсии (по воз
расту. инвалидности, персональ
ной). Инвалидам войны предо
ставлено право бесплатного про
езда железнодорожным и вод
ным транспортом пригородного

сообщения и в автобусах приго
родных маршрутов.

Для инвалидов I и II групп, 
проживающих в домах, не име
ющих центрального отопления, 
предусмотрена скидка в размере 
50 процентов со стоимости топ
лива, приобретенного в пределах 
норм, установленных для прода
жи населению. Кроме того, они 
полностью освобождаются от уп
латы сельскохозяйственного на
лога. налога со строений и зе
мельной ренты.

Эти льготы будут предостав
ляться участникам войны на ос
новании специальных удостове
рений единой формы, а до их 
изготовления — на основании 
временных удостоверений. Удо
стоверения участникам войны 
будут вручаться при наличии до
кументов. подтверждающих про
хождение службы в действую
щей армии: справки о ранениях 
или заболеваниях, полученных 
на фронте, орденская книжка к 
ордену Славы; удостоверения к 
медалям за взятие и освобожде
ние городов. «За отвагу». «За 
боевые заслуги», архивные доку
менты, подтверждающие служ
бу в действующей армии, удо
стоверение партизана Великой 
Отечественной войны.

Забота, о ветеранах войны — 
наша общая забота.

Л. БОРОДУЛИН, 
старший лейтенант 

райвоенкомата.
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Товары — народу i

Надувная мебель

ПРИЗНАНИЕ I 
Б О Л Ь Ш И Х  I 
З А С Л У Г

В Тотемском краеведчес- 3 
ком музее есть портрет на- \ 
шего земляка, И. А. Кускова, : 
который в 1813 году основал ■ 
форт Росс в Калифорнии, где : 
и служил восемь лет комен- ■ 
дантом форта и заместителем : 
начальника русских поселе-; 
иий в Русской Америке. Пор- S 
трет, написанный неизвест- ■ 
ным художником, передал 3 
музею в 1916 году дальний ■ 
родственник прославленного S 
тотьмнча А. Д. Кусков.

Недавно в музей пришло 3 
письмо из Министерства нно- ■ 
странных дел СССР с прось- 8 
бой выслать фотокопию с • 
портрета И. А. Кускова для 3 
включения ее в качестве нл-; 
люстрации в сборник доку- \ 
ментов «Становление русско- з 
американских отношений, S 
1765—1815 г.г.», . который з 
готовит министерство совме- 8 
стно с американскими учены-3 
ми. Это свидетельствует о* 
признании больших заслуг на- 3 
шего земляка в освоении Се- ■ 
верной Америки.

Н. АЛЕКСАНДРОВ. 3

О Л И М П И А Д А  [ 
Ш КО Л Ь Н И КО В  1

В Вологде прошел третий ■ 
этап Всероссийской физико-; 
математической н химической |  
олимпиады школьников. В ■ 
ней приняла участие команда 3 
учащихся седьмых — деся- ■ 
тых классов нашего района. 8

Ученица седьмого класса; 
Тотемской средней школы 3 
№ 2 Таня Афонинская заняла ■ 
второе место в соревновании 3 
математиков, а ученик деся- ■ 
того класса Тотемской сред- 8 
ней школы № 1 Андрей Со- з 
болев награжден Похвальной 3 
грамотой. В общем зачете* 
команда математиков призна- 3 
на победндительницей среди ■ 
районных команд области.

В конкурсе физиков По- 8 
хвальнымн грамотами отме- 8 
чены ученица седьмого клас-з 
са Погореловской средней ! 
школы Марина Худякова и з 
ученик десятого класса То- 8 
темской средней школы 1 3 
Саша Козырев.

А. КУКСИНА, - вш

П Р Е М И  и ! 
А К Т И В И С ТА М  j

Тотемское районное отде-1 
ление Всероссийского обще- S 
ства охраны памятников не- ■ 
торнн и культуры насчитыва- 3 
ет в своих рядах более трех; 
тысяч человек.

Основным направлением в ■ 
работе отделения в прошед- 3 
шем году была пропаганда з 
Закона СССР «Об не польз о- 3 
ванны н охране памятников з 
истории и культуры», выпол-1 
ненне решений XXV съезда ; 
КПСС по патриотическому 3 
воспитанию молодежи на ре- 3 
волюцнонных, боевых н тру- 8 
довых традициях советского 3 
народа. S

По итогам работы за год 12 s 
лучших активистов отделения |  
по решению областного сове- 3 
та общества отмечены денеж- ■ 
нымн премиями. Среди них j 
председатели первичных орга-» 
ннзацнн ССПТУ-7 — И. Н. 8 
Якушева. ГПТУ-19 — В. Н. ■ 
Попова, средней школы 2 8 
В. А. Анфалова.

Е. СОЛОМЕНКО. 8

ЭСТОНСКАЯ ССР. Таллинское производственное объедине
ние «Полимер» начало выпуск надувной мебели — кресел и бан
кеток. Новинка представляет собой резиновый баллон и чехол, 
сшитый из обычной мебельной ткани. Для того, чтобы «собрать» 
мебель, достаточно надуть ее с помощью насоса. Вместе с ком
плектом мебели будет продаваться приставка к пылесосу, кото
рая вмиг наполнит баллоны воздухом.

НА СНИМКЕ: работница объединения Карин Кару демон
стрирует новинку.

Фото ТАСС.

БУКЛЕТ «ТОТЬМА»

С У Р О В Ы Й  у р о к

В канун Нового года Вологод
ским отделением Северо-Запад- 
ного книжного издательства вы
пущен буклет — иллюстрирован
ная раскладная брошюра «То- 
тьма». (Вологда, 1978 год, ти
раж 5000 экземпляров).

Автор текста буклета Н. Б. 
Трофимова в живой, интересной 
форме повествует о древнем го
роде на реке Сухоне, который 
старше Москвы и Вологды. Пер
вое летописное упоминание о 
нем относится к 1137 году.

Читатель узнает о славных ис
торических, революционных и 
трудовых традициях города, по
знакомится с его старинными 
архитектурными памятниками, 
изделиями талантливых народ
ных умельцев. Буклет рассчи
тан на гостей города — турис
тов. Как известно, Тотьма вхо
дит в большой маршрут поездок 
по Северу нашей страны.

- Экскурсанты узнают со стра
ниц буклета, что город являет
ся центром большого админист

ративного и производственного 
района, где трудятся речники, 
лесозаготовители, работники 
сельского хозяйства и люди мно
гих других профессий. В букле
те помещены фотоснимки, рас
сказывающие о Тотьме. Среди 
них панорама города (с картины 
конца XVIII века, хранящейся в 
Вологодском областном краевед
ческом *музее), Тотьма конца 
XIX века, Тотьма сегодня, порт
рет знатного тотьмича-морехода 
XIX века И. А. Кускова, снимок 
изделий тотемских кузнецов 
XVII века (Тотемский краевед
ческий музей), дом, где жил в 
ссылке А. В. Луначарский (ны
не улица Советская, 25), памят
ник художнику Ф. М. Вахрушо- 
ву, памятник воинам-землякам, 
павшим за родину в 1941 — 
1945 г.г.

Буклет явится полезным посо
бием краеведам, учащимся и 
всем, интересующимся историей 
родного края.

Б. НЕПЕИН.

В связи с морозами в районе 
участились случаи пожаров как 
на объектах народного хозяйст
ва, так и в жилых домах. 22 де
кабря от применения нестанда
ртного электрообогревательно- 
го прибора произошел пожар 
в передвижном вагоне строитель
ного участка № i треста «Ярос- 
лавнефтегазстрой» в поселке 
Юбилейный. 23 декабря из-за 
небрежного обращения с керо
синовой лампой Дерягиной и 
Мишуринского возник пожар в 
шести квартирном доме сплавно
го участка в поселке Усть-Царе- 
ва. Дом сгорел, погибли в огне 
Дерягина и Мишуринский.

1 января в деревне Черняко- 
во А. Ф. Белоусова решила 
обогреть подвальное помещение 
своего дома горячими углями. 
Произошло загорание. Пытаясь 
потушить его, погиб от угарного 
газа брат хозяйки дома А. Ф. 
Брилинский. 2 января от пе
рекала печи загорелось в доме 
К. С. Осовокой в деревне Устье 
Устьпеченгского сельсовета. Эти 
печальные факты должны послу
жить всем серьезным уроком.

В связи с многочисленными 
нарушениями правил пожарной 
безопасности инспекция Госпож- 
надзора обращает внимание 
председателей колхозов, дирек
торов совхозов, руководителей 
промышленных предприятий, уч
реждений, организаций и других 
ответственных лиц и граждан на 
обеспечение мер пожарной без
опасности в общественных объ
ектах и жилых домах. Запреща
ется пользоваться открытым ог
нем при разогреве замерзших 
водопроводных труб. Их можно j отогреть горячей водой, песком 
или паром. При разогреве авто

машин и тракторов, находящих
ся в гаражах, не следует приме
нять факелы и паяльные лам
пы. Они допустимы только на 

'открытых стоянках транспорта.
в  морозную посоду особое 

внимание необходимо уделить 
качеству жидкого топлива, при
меняемого в водогрейных котлах 
и других теплопроизводящих ус
тановках. Топливо должно соот
ветствовать сезону и быть очи
щенным от примесей и воды.

Нельзя допускать перекала 
отопительных печей. Лучше ис
топить два раза в сутки, чем пе
рекалить. Категорически запре
щается топить печи на ночь в 
детских, лечебных, учебных и 
других учреждениях с массовым 
пребыванием людей.

Во время топки, а затем еще 
в течение двух часов, печи дол
жны быть под постоянным кон
тролем.

Необходимо проявлять осто
рожность при пользовании элек
троэнергией. Увеличение подклю
чаемых электроприборов приво
дит к перегрузке сети и вызыва
ет пожарную опасность. Нельзя 
оставлять без присмотра вклю
ченные электронагреватели.

Ответственные за противопо
жарный инвентарь обязаны про
верить исправность пожарной 
техники, боеготовность добро
вольных дружин, принять меры 
к расчистке путей к водоисточ
никам и содержанию прорубей.

Только строгое соблюдение по
жарной безопасности позволит 
обеспечить сохранность жилых 
домов и производственных объ
ектов от загорания.

Г. ШАПКИН. 
начальник инспекции 

госпожнадзора района.

I

с 1

г

14 января с 10 часов универ 
маг горпо проводит выставку < 
распродажей швейных изделий 

Просим посетить ее и приоб
рести покупки.

Правление горпо.

В воскресенье, 14 января, с 
10 часов в промтоварном мага 
зине орса речного порта прово 
дится распродажа промышлен
ных товаров: пальто зимнее, ко
стюмы, платья, трикотаж, пар 
фюмерия, хозтовары.

Орс речного порта 
«Тотьма».

Н А  Г О Л У Б Ы Х  Э К Р А Н А Х
13 ЯНВАРЯ 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА
8.00 — «Время». 9.05 — 

«Выставка Буратино». 9.35 — 
«Для вас, родители!». 10.05 — 
Концерт Государственного ан
самбля песни и танца Аджар
ской АССР. 10.35 — «Движе
ние без опасности». 11.05 — 
«Утренняя почта». 11.35 — 
«Это вы можете». 12.25 — «Здо
ровье». 13.10 — Тираж «Спорт
лото». 13.25 — «Литературные 
беседы». 14.00 — «Я иду по 
земле доброй». Выступление 
Северного русского народного 
хора. 14.40 — «Что такое рабо
тать без отстающих». 14.55 — 
Фильм — детям. «Азиз». 16.00
— «Край нашенский». Кино
программа о Сибири и Дальнем 
Востоке. 17.00 — «В мире жи
вотных и растений». 1В.00 — 
Премьера телефильма «Тихие 
американцы». 19.05 — «Лири
ческий концерт». 19.30 — Пре
мьера художественного фильма 
«Джульетта живет рядом». 
(ГДР). 21.00 — «Время». 21.35
— Вечер поэзии К. Ваншенки- 
на в Концертной студии Остан
кино.

ЧЕТВЕРТАЯ ПРОГРАММА
9.00 — «Объектив». 9.30 — 

Играет ленинградский ансамбль 
«Диксиленд». 9.55 — «Адреса 
молодых». 11.00 — «Шахмат
ная школа». 11.35 — «История 
мирового кино». Передача 1-я.

12.20 — «Русский чай». Теле
фильм. Ростов-на-Дону. 12.35— 
«Веселые нотки». Концерт юных 
вокалистов. 13.35 — «Птицы 
над городом». Художественный 
фильм. 14.50 — «Творчество 
Б. Полевого». 15.35 — Концерт 
молодых солистов Казахского 
оперного театра имени Абая. 
16.10 — ' «Мамина школа». 
16.40 — К. М. Вебер — «При
глашение к танцу». 16.50 — 
«Вариант «Омега». Многосерий
ный художественный фильм. 
2-я серия. 18.00 — «Поэзия в 
музыке». 19.05 — «Человек и 
закон». 19.35 — Чемпионат 
СССР по конькобежному спор
ту. 20.15 — «Спокойной ночи, 
малыши!». 20.30 — «Клуб ки
нопутешествий». 21.40 —«При
стань на том берегу». Художе
ственный фильм.

14 ЯНВАРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА 

8.00 — «Время». 9.00 —Кон
церт студентов и выпускников 
музыкального педагогического 
института имени Гнеснных. 9.30
— «Будильник». 10.00 — «Слу
жу Советскому Союзу!». 11.00
— «В гостях у сказки». «Сказ
ка о царе Салтане». 12.30 — 
«Сельский час». 13.30 — «Му
зыкальный киоск». 14.00 — 
«Театральный спектакль». 
М. Горький. «Достигаев и дру
гие». 16.20 — Премьера телеви
зионного фильма «Скажу про

себя». 16.50 — И. Штраус 
Вальс. 17.00 — .«Клуб кинопу 
тешествий». 18.00 — «Между
народная панорама». 18.45 .— 
Мультипликационный фильм 
19.05 — Концерт артистов ба 
лета. 19.30 — «Вокруг смеха» 
Вечер юмора в Концертной 
студии Останкино. 21.00 
«Время». 21.35 — «С песней 
по жизни». Всесоюзный телекон 
курс молодых исполнителей.

ЧЕТВЕРТАЯ ПРОГРАММА 
9.00 — Программа телефиль

мов о спорте. 9.30 — Концерт 
Государственного ансамбля пес
ни и танца Татарской АССР.
10.00 — «Для вас. родители!». 
10.30 — Поет лауреат между
народного конкурса Б. Мареш- 
кин. 11.00 — «Очевидное — не
вероятное». 12.00 — «Утренняя 
почта». 12.30 — «Турнир СК».
14.00 — Заключительный кон
церт фестиваля искусств L «Рус
ская зима». 16.45 — «Вариант 
«Омега». Многосерийный худо
жественный фильм. 3-я серия.
18.00 — «Чингиз Айтматов рас
сказывает». 18.45 — «Здоро
вье». 19.30 — «Чемпионат Ев
ропы по теннису. Сборная СССР 
— сборная Швейцарии. 20.15— 
«Спокойной ночи, малыши?». | 
20.30 —Концерт ансамбля элек-1 
тромузьшальных инструментов.
21.00 — Программа научно-по
пулярных фильмов. 21.40 — 
«Олег и Айна». Художествен
ный фильм.

ДОМ КУЛЬТУРЫ 
13 января — новый художе

ственный фильм «Повесть о не
истовом». Сеансы: в 17 и 19 ча
сов.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
X. Тотьма, 

ПУГИНСКОМУ 
Василию Ивановичу. 

Поздравляем с 55-летием н 
выходом на заслуженный отдых. 
Желаем крепкого здоровья и 
долгих лет жизни.

Коллектив работников 
райфннотдела.

Пос. Октябрьский.
Саша ТРЕТЬЯКОВ 

и Тамара СОБОЛЕВА1 
Поздравляем вас с законным 

браком! Пусть ваша жизнь бу
дет светлой и радостной, а лю
бовь вечной и крепкой.

Третьяковы, Соболевы.
Аня ШАЛАЕВСКАЯ 

и Володя ЧЕКАЛЕВ! 
Поздравляем с законным бра

ком! Вы вместе по жизни реши
ли идти, вам желаем на этом 
пути свое счастье и радость най
ти.

Дуриевы, Сидоровы, 
Веселовы.

д. Паиово.
ПАНОВОЙ 

Галине Сергеевне. 
Поздравляем с 55-летием. 

Желаем хорошего здоровья, дол
гих лет жизни.

Муж, дети, Кокины. 
Гладковские, Котовы, 

г. Волхов.
Калининский сельсовет, 

дер. Зуиха.
КРАПИВИНОИ 

Анне Васильевне 
Горячо и сердечно поздравля

ем с 50-летнем и выходом на за
служенный отдых. Желаем сча
стья, крепкого здоровья на дол
гие годы.

Сестры Зинаида, Мария.
Александра.

Зам. редактора
В. И. БАРАНОВ.
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